

こんにちは 松坂みち子 です

日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。

< No.374 2018.8.1 連絡先 402-1622 >



市長選挙結果

島くみこ氏 28145票 (29.25%)

尾花正啓氏 68081票 (70.75%)

和歌山市長選挙の結果は上記のとおりで、当選は尾花正啓氏でした。

島久美子氏は、和歌山市長選で初めて市民と野党の共闘でたたかわれた選挙戦をふり返り、「このようなスタイルで市長選を戦ったことは、最高の喜びであり、私の誇りです」と力説。和歌山市へのカジノ誘致を許すなど訴え続けたことに対し市民から多くの共感や励ましが寄せられたことを紹介し、「市民のみなさんの思いに支えられて選挙をたたかいました。この選挙でできた市民のみなさんとの輪をもっと広げていきたい。今日はそのスタートの日です」と決意を語りました。にじいろ和歌山共同代表の花田恵子氏は「市民と野党がいっしょにたたかった初めての市長選です。私たちのつながりがこれからの和歌山にとって希望の光となりますよう、今日をそういう日にしたいと思います」と述べました。

(しんぶん赤旗7月31日付より)

平和を願う夏に

平和の鐘打鐘会

戦没者の冥福を祈り、黙とうをささげた後、世界平和を祈念して鐘をつきます。

8月15日(水) 11:45~

岡山の時鐘堂ほか市内外
35カ所

生涯学習課 435-1138

家族で平和を考える 親子映画会

8月19日(日) 14時~

中央コミュニティセンター

「はとよひろしまの空を」

「つるにのって

~とも子の冒険」

市民生活課 435-1045

みち子のひとりごと ご注意を

携帯電話の番号で送れるショートメールを利用している方は多いのではないのでしょうか。テレビで、「お届けの荷物があります。佐川急便」というようなメールが来て、書いてあるままにホームページを開いて指示に従うことで被害にあう人が増えていると報道がありました。佐川急便の人だと電話番号が拡散されてたくさんの電話がかかってくる、しかも消音機能を使えなくされ音が鳴ってしまふとのこと。何のためか、嫌がらせとしか思えないような内容です。そういう場合は、私のところにもそういうメールが来ていて「何?」と無視してはいたのですが、無視して難を逃れませんでした。他にも「久しぶりね」と知り合いを装ってくるものや、「当たり前ました」と喜ばせるようなものなど、手口は多様です。知り合い以外のメールは無視すること、これに徹するしかありません。くれぐれもご注意を。



